
　第 11 回　会 長 挨 拶
皆様こんにちは、

残暑も終わり、大分、日も短くなり、涼しくなって
まいりました。
また、台風 16 号も近づいているようですので、皆様、
お気をつけて戴きたいと思います。

さて、先週の例会は、移動例会として中の島にて、
エンジョイゴルフでの廣戸聡一さんを迎えた講演会
となりました。

　城南 RC 皆様には、エンジョイゴルフへのご協力、
ご協賛、本当にありがとうございました。得に渡部
ＳＡＡ、山田幹事にはプレーもしないのにお手伝い
をしていただきありがとうございました。皆様のお
かげを持ちまして、無事、盛大に大会が終了する事
が出来ました、本当にありがとうございました。

　今回の講演会に来ていただいた、廣戸聡一さんが
提唱されました ｢4 スタンス理論｣ は人の体は 4つ
のタイプにわけられるというものですが、私もある
雑誌にて、自分のタイプを知ろうとするのに、あれ
これやって随分かかりましたが、廣戸さんと挨拶を
交わして、ちょっと診ていただきましたが、ふれら
れて、ちょっと動かされただけで、直ぐにタイプを
見抜かれました。さすが創設者だとおもいました。

　講演会では、100 名程の方が集まって戴き、息吹
のメンバーもいらっしゃっていました。また、山内
会員、小野会員には実際に皆さんの前に立って戴き、

人間の体の仕組み、タイプを
体験されましたが、その反応
が仕込みがあるかのような、
サクラ的な反応をしていただ
いたおかげで、見ている方の、いっそう関心をひき
よせて戴き盛り上がりました。
ご協力ありがとうございました。

　ゴルフコンペも、総勢 150 名弱という参加になり
ましたが。ジュニアについては、12 名と大分少なく
なってしまっていまして、これからの課題ではない
かと感じています。

　そんな中でも、4年前に一緒に廻ったジュニアで、
当時 4，5年生だった子が、今回、中学生になり身長
も伸び、言葉使いも大人になっている姿をみて、少
し感動いたしました。

来年は、小川エレクトが実行委員長となりますので、
どうぞ皆様のご協力、宜しくお願いを致します。

　そして、本日は、ガバナー公式訪問リハーサルに
なります。また今週の日曜日には地区大会、来月の
第 1週目にはガバナー公式訪問となります。毎週、
毎週行事がありますが、皆様の協力の程宜しくお願
い致します。

それでは、本日も宜しくお願いいたします。
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［出席委員会］ 黒澤　功　委員長

▪出席率　72.00%	 ▪前回出席率訂正　60.00%

各 委 員 会 報 告

［ニコニコ BOX 委員会］ 小川 洋正 委員長代理

小島君：皆様エンジョイでは、ご協力大変ありが
とうございました。
山田君：ばんだい高原国際音楽祭のチラシを配ら
せてください。
赤城君：今月結婚記念 30 周年になりました。よ
くもったものです。ありがとうございました。
菊地君：大町四つ角にパン屋さんオープンしたの
でよろしくお願い致します。本日もよろしくお願
い致します。
小野君：計画書、職場の机の上に置き忘れてきま
した。
岡本君：皆様こんにちは。だいぶ秋めいてきまし
たね。よい季節です。
野澤君：エンジョイゴルフご協力ありがとうござ
いました。講演会も好評でとてもよかったと思い
ます。小島実行委員長お疲れ様でした。
大塚君：皆様こんにちは。エンジョイゴルフお疲
れ様でした。ありがとうございました。
山内君：小島年度の順調なスタートをお慶び申し
上げニコニコへ。
大竹君：会長・幹事、地区大会・公式訪問が終わ
れば 90％終了。もう少しなので頑張りましょう。

［米山記念奨学会委員会］ 木村 武美 委員長

［R 財団委員会］ 大竹　康美　委員長代理

大塚君、赤城君：皆様こんにちは。ガバナー公式
訪問リハーサルよろしくお願いします。
小野君：町の行事も祭りなど大きなものが終了。
ひと安心です。
小川君：会員の皆様、ＩＴ委員会のアンケートに
ご協力よろしくお願いします。
岡本君：ニコニコと同じ。

小島君：本日は、ガバナー古式訪問リハーサルで
すよろしくお願いします。
小池君：すみません。早退です。
大塚君：皆様こんにちは。来月 10・23 は、城南
会長ゴルフコンペです。小島会長を盛り上げま
しょう。
岡本君：ニコニコと同じ

幹事報告　　　山田　哲史　幹事

本 日 の プ ロ グ ラ ム
▪ガバナー公式訪問リハーサル

1 . ガバナー事務所より
○社会奉仕セミナー開催の案内（受）
○復興支援報告書配布についての案内（受）
2 . 会津分区より
○新会員研修会とＩＭの案内（受）
○分区ゴルフの組み合わせ（受）
3 . 余市ＲＣより
○活動計画書（受）
4 . 息吹会津若松公演実行委員会より
○後援依頼（受）
5 . 暴力追放会津若松市民会議より
○市民大会参加依頼（受）

▪	点 鐘　　小島　敦　会長
▪	ロータリーソング　　奉仕の理想
▪	四 つ の テ ス ト　　木村　武美　君
▪	会 長 挨 拶　　小島　敦　会長



本日の例会は、10 月 4日の佐久間ガバナー公式訪問に備えてリハーサル。
いつもより 30 分延長して行われました。

まずは腹ごしらえ！

本番さながら、皆一丸となって、
ガバナーをお迎えするために最善の方法を考えます。

ア ル バ ム



万全のリハーサルに小島会長も公式訪問の成功を確信したようです。余裕の表情がうかがえます。
これで 10 月 4日はきっとガバナーに満足していただけますね！皆さんがんばりましょう！


